

令和7年2月4日発行



### 町内会の皆様

令和7年巳年 新しい年が明け、はやひと月が過ぎました。

昨年は新年早々能登半島大地震から始まり北陸地方は未曾有の大水害にも見舞われました。本年は静かな年明けとなりました。巳年を迎えた本年は下村町内会も新しいことにチャレンジしてまいります。昨年は下村独自の防災組織を立ち上げ、安否カードの配布と安否カードの掲示訓練を組長を中心に行いました。町内会のイベントも一昨年実施したアンケートによる要望を考慮し、例年行っている餅つきを中心にした12月の感謝祭に替わって、楽しく参加できる防災訓練を

目指し開催いたしました。参加者にはスタンプラリー形式にして、訓練終了するともらえるスタンプを集めて景品を貰う等、子供も楽しく参加できる下村型防災訓練を実施。泉消防団の協力のもと町内会以外の方も含めて多くの参加者がありました。訓練内容は消火器操作訓練と煙体験、新たにポリ袋によるご飯を炊く事も体験してもらいました。さらに災害時を想定して、紙でお皿を作り、炊きあがったご飯を乗せ、それにカレーをかけて食べる体験もしていただきました。

7月の盆踊り大会は「夏祭り」と名称を変更し内容もハワイアン・チアリーディング演技・花火大会に加えて例年の様に太鼓と盆踊りを加えた構成で様々な人が楽しめる夏祭りになりました。町会のイベントは部役員・組長のおかげで無事に終了することが出来ました。ありがとうございます。改めて感謝を申し上げます。今年も町内会運営に対して新しい取り組みをします。

デジタルツールを使って組長・部役員の負担軽減をする。例えば回覧板のオンライン化デジタル回覧板システムを導入。昨年8月から下村ホームページにて試験運用。役員会議もZOOMに移行できればと昨年よりテストを実施。又、組長の負担になっている横浜市・神奈川・泉区の広報紙の配布方法の再検討等を行います。町内会運営については前例にとらわれず皆様にとって最善と思われる方法を考えて実施してまいります。

皆様のご協力をお願い申し上げます。

令和7年2月9日

# 下村町内会 地域の動き

## 防災体験イベントを開催しました

11月24日（日）、和泉町第二公園にて、防災体験イベントを開催しました。このイベントは、町内会としては初めての試みで、様々な体験を元に町内の皆さんに防災についての関心を持っていただくことと、いざ災害になった時に役に立つ知識を身につけて頂くことを目的に実施しました。当日は、消防隊による煙体験や消火器の使い方体験や、停電で炊飯器が使えない場合に湯煎でご飯を炊く体験などを行なってもらいました。



当日の様子を視聴者限定で公開中です。



## 会館照明をLEDへ

町内会館の蛍光灯をLED照明に変更いたしました。これにより、電力消費の削減と環境への配慮を実現し、より明るく快適な空間を提供できるようになりました。皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



## 秋の公園清掃

令和6年10月27日 和泉町第二公園の清掃を実施しました。夏に実施した前回の公園清掃から3ヶ月経過し、今年の猛暑の影響もあり、雑草が腰の高さ以上に伸びて、正に草ぼうぼうの状態でした。当日は役員さん、組長さんのご協力もあり、1時間半程度ですっかり綺麗になりました。町のみんなの公園は、町のみなさんの力で綺麗にしていきたいですね。これからも皆様のご協力をお願いします。



清掃前



清掃後



## 令和6年度 今後の予定

- 4月20日（日） 下村町内会総会



下村町内会

